

CABA ■ Réel handicap social, l'analphabétisme n'est pas sans solutions

Plan d'aide contre l'illettrisme

La médiathèque, aidée en partie par des assistantes sociales, met en place un plan d'actions contre l'illettrisme des personnes francophones et étrangères.

Charlotte Lesprit

« **E**n métropole, 2,5 millions de personnes sont illettrées, et la moitié d'entre elles travaille. Cet handicap social touche aussi bien les milieux ruraux que les villes et nous nous retrouvons face à des réalités très diverses. Ces personnes fragiles le seront encore plus si elles perdent leur emploi. »

Daniel Aspert, directrice du Centre ressources illettrisme (Cri) Auvergne, animait hier, à Aurillac, une réunion de travail avec le personnel de la médiathèque. Ensemble, et avec l'aide de divers partenaires (Caf, Greta, mission locale, Pôle emploi, centres communaux d'action so-



RÉUNION DE TRAVAIL. Le personnel de la médiathèque s'organise contre l'illettrisme.

ciale), ils ont imaginé des mesures pour venir en aide aux personnes illettrées. Exemples : des livres adaptés, de l'aide aux tâches administratives avec Christiane du Point information jeunesse (PIJ) ou encore des apprentissages ludiques avec des jeux, de

la musique et des films. Tout un ensemble de mesures d'ores et déjà accessibles aux personnes intéressées. Pour Julien Ségura, directeur adjoint de la médiathèque, « il faut créer un projet pour utiliser ce lieu autrement. Le personnel accompagne

les gens dans la pratique culturelle, afin qu'ils y trouvent du plaisir bien sûr, mais aussi dans leur quotidien d'adultes ou d'enfants. » Vulnérables, ces individus pourraient ainsi retrouver le goût de l'apprentissage et de la connaissance. ■